



## Déclaration de Gérard Ségura, maire d'Aulnay-sous-Bois

*Aulnay-sous-Bois, le 10 octobre 2011*

### **Usine d'Aulnay-sous-Bois : la direction de PSA ne s'engage pas au-delà de 2014**

Des membres de la direction groupe PSA Peugeot-Citroën ont rencontré à sa demande le maire Gérard Ségura, mercredi 5 octobre à l'Hôtel de ville, pour évoquer l'avenir du site d'Aulnay-sous-Bois. La délégation des représentants de PSA était composée de MM. Denis Martin, directeur industriel et des relations sociales, membre du Comité de direction générale, Bernard Weil, directeur des Projets industriels, Laurent Vergely, directeur de l'usine d'Aulnay et Hervé Pichon, délégué pour les relations avec les institutions publiques françaises.

Le maire, qui s'est rendu sur le site de l'usine d'Aulnay vendredi 30 septembre, s'est fait l'écho des très vives inquiétudes des salariés quant aux annonces de suppressions de postes et à la menace d'une fermeture à terme de l'usine. Il a demandé que des garanties puissent être apportées au personnel comme à la commune sur le maintien des emplois et la poursuite de la production. Gérard Ségura s'est également inquiété des rumeurs faisant état d'une vente partielle du foncier.

M. Denis Martin, directeur industriel et des relations sociales, a démenti catégoriquement les intentions prêtées à PSA de céder une quelconque portion de l'emprise foncière. « Le site d'Aulnay est extraordinaire en termes d'accès : il constitue pour nous un atout stratégique, y compris dans la perspective d'un regroupement ultérieur d'activités. Des réflexions sont d'ailleurs en cours qui s'inscrivent dans le cadre de notre gestion à long terme», a-t-il indiqué.

S'agissant de la production de la C3 à Aulnay, M. Denis Martin a refusé de s'engager au-delà de 2014. « Nous faisons face à une concurrence exacerbée sur ce segment. Nous allons autant que possible maintenir la charge de travail sur le site d'Aulnay, mais rien n'est tranché pour l'avenir. On est dans une imprévision complète ».

Gérard Ségura a pris acte de ces éléments et s'est déclaré désireux de poursuivre les échanges avec les responsables de PSA. Comme il s'y est engagé auprès de l'ensemble des représentants syndicaux de l'usine, toutes tendances confondues, il va maintenant revenir vers eux afin de leur faire part des discussions avec la direction.

En tout état de cause, le maire continuera de suivre avec la plus grande attention l'évolution de ce dossier crucial pour Aulnay et les familles concernées. Il restera particulièrement vigilant sur la question du maintien de l'emploi. Gérard Ségura considère qu'il appartient également au gouvernement de se prononcer sur l'avenir du site d'Aulnay-sous-Bois et, au-delà, sur la politique industrielle de la France dont le groupe PSA Peugeot Citroën demeure le premier représentant.